



“ほっと”ギャラリー 展示作品のご案内

< 2月 >



★「第7回碧川周辺地域の風景展」のご案内

三雲地域振興局の「“ほっと”ギャラリー」では、「碧川周辺地域の自然（ハマボウ・黄紅葉・河津桜・野生鳥類・野生植物など）」をテーマとして、昨年の夏と秋に開催された写真撮影会等で撮影された写真43点を展示しています。

三雲地域振興局へお越しの際には、ぜひご覧ください。

◎展示期間 平成28年2月16日（月）～3月17日（木）まで

午前8時30分～午後5時15分まで

◎展示場所 松阪市曾原町872番地

三雲地域振興局「“ほっと”ギャラリー」



三雲を流れる碧川周辺には昔ながらの良好な自然環境が存在しています。碧川周辺の堤では、夏には約1,000mにわたって、数百株を越えるという海岸の樹木、ハマボウの群落があり、ハイビスカスに似た黄色の花が咲き、私たちの目を楽しませてくれます。

秋にはモミジ、ウルシ、ハゼ等が黄紅葉し、燃えるような色が水面に映え、知らない観光スポットとなっています。

また、笠松町水路沿いには、約350本の河津桜が植えられており、「笠松河津桜ロード（約1,500m）」として2月初めから3月にかけピンク色の花を咲かせ、ひと足早く春の訪れを告げます。

このような素晴らしい三雲地域の自然や風景を見直そうと、平成21年9月に地区の有志のかたにより「碧川周辺地域の自然と環境を守る会」が結成されました。

例年、碧川周辺の良さ、自然環境の美しさを再発見していただき、その輝きを広く情報発信していくことを目的として風景展を開催しています。